

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, dapat diambil beberapa kesimpulan pada pengujian Pengaruh Pembiayaan Modal Kerja Terhadap Laba Bersih Pada Bank Umum Syariah Periode 2015-2019 yang maka dapat disimpulkan sebagai berikut :

Berdasarkan uji yang telah dilakukan menunjukkan variabel independen (X) tidak berpengaruh signifikan terhadap variabel dependen (Y). Hal ini dilihat diketahui bahwa nilai  $t_{hitung}$  sebesar -0.976 dan  $t_{tabel}$  sebesar 2.069 karena nilai  $t_{hitung}$  -0.976 >  $t_{tabel}$  2.069, maka dapat disimpulkan bahwa  $H_1$  atau hipotesis ditolak. Artinya tidak ada pengaruh antara pembiayaan *mudharabah* terhadap *Labas Bersih*.

Diketahui nilai koefisien determinasi atau *R Square* adalah sebesar 0.40 atau 4% Artinya bahwa variabel Pembiayaan *Mudharabah* (X1) berpengaruh signifikan terhadap variabel Laba Bersih (Y) sebesar 4%. Sedangkan sisanya (100% - 4% = 96%)

dipengaruhi oleh variabel lain di luar persamaan regresi ini atau variabel yang tidak diteliti.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan diatas penulis mengajukan saran sebagai berikut

### 1. Bagi Akademis

Hasil penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat untuk menambah wawasan dan pengetahuan. Serta diharapkan dapat menambah referensi terutama bagi mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam khususnya untuk jurusan Perbankan Syariah.

### 2. Bagi bank umum syariah untuk meningkatkan dana pihak ketiga khususnya deposito, hendaknya lebih giat dalam memberikan informasi dan pengetahuan mengenai bank syariah dan produk bank syariah melalui media cetak elektronik, maupun dalam bentuk talkshow dan seminar publik, meningkatkan kualitas layanan perbankan sera menambah dan memperluas jaringan kantor ke berbagai daerah, mengingat kedekatan kantor dan kemudahan akses

menjadi salah satu factor yang mempengaruhi pilihan nasabah dalam membuka rekening di bank syariah.

3. Bagi peneliti yang ingin mengkaji tentang penghimpunan dana bank umum syariah disarankan untuk memasukkan variabel-variabel lain yang berpengaruh besar terhadap penghimpunan dana bank syariah khususnya deposito, periode penelitian dapat diperbarui agar hasil yang diperoleh lebih dapat menjelaskan berbagai fenomena yang terjadi berkaitan dengan penelitian ini.